

Die familienfreundliche Stadt ist uns ein Anliegen!

Kommunalpolitik

Die Familienfreundlichkeit einer Stadt zeigt sich nicht nur in der Anzahl ihrer Spielplätze, sondern spiegelt sich in der Sozialverträglichkeit der Stadtplanung und Stadtentwicklung, dem Ausbau der Betreuungsangebote und Förderprogramm für sozial benachteiligte Kinder oder Vergünstigungen für Familien wider.



Um die berufliche Tätigkeit und Familie miteinander vereinbaren zu können, spielen bedarfsgerechte Öffnungszeiten von Kindertageseinrichtungen, flexible Randzeitenbetreuung, die Vermittlung von Tagespflege, eine verlässliche Betreuung in den offenen Ganztageschulen sowie die Kinderferienbetreuung eine wichtige Rolle. Qualifizierte Bildung und Betreuung von Kindern in Kindertageseinrichtungen und Schulen ist Eltern und ist uns wichtig. Soziales Lernen und frühzeitige Förderung individueller Potenziale ist für die Zukunft des Einzelnen ebenso wichtig wie für die Gesellschaft. Deshalb fordern wir ein beitragsfreies Kindergartenjahr und Schulsozialarbeit. Im Bereich des Jugendschutzes ist der Umgang mit Suchtstoffen für Familien ein wichtiges Thema. Deshalb fordern wir einen Wegweiser zu Drogenberatungsstellen. Auch innerhalb der Familien brauchen Eltern heute verstärkt Unterstützung bei der Erziehung ihrer Kinder. Oft herrscht Unsicherheit und Unkenntnis. Deshalb fordern wir einen Wegweiser für Familien- und Erziehungsberatung.



Familienfreundliches Wohnen bedeutet, ein ansprechendes Wohnumfeld mit sicheren Wegen und guten Spielmöglichkeiten für Kinder zu haben. Dazu gehören weiter bezahlbare Wohnungen für Familien mit Kindern, verkehrssichere Radwege, ein attraktiver ÖPNV und gute Erreichbarkeit verschiedener Angebote und der Versorgungseinrichtungen für den täglichen Bedarf. Deshalb stehen wir hinter Aktionen von Eltern, wie die zum Thema Verkehr, an der Teckschule, Aufstellen eines Schulwegplans und die weitere Subventionierung des Busfahrpreises.

Kinder, Jugendliche und Eltern benötigen ein attraktives Angebot zur Freizeitgestaltung, das finanzierbar ist. Wir unterstützen und fördern weiter den Ausbau des Stadionumfeldes zum Sportpark Nekartal, eine wettkampfgerechte Sporthalle (übrigens eine Forderung der SPD- Fraktion bereits aus dem Jahr 1999) und ausreichend Trainingsmöglichkeiten.

Familienfreundlichkeit findet auch in familiengerechten Preisen ihren Ausdruck wie Familienkarten, Kindertarife und der Wernau- Card.

Unterschiedliche Kulturen leben zusammen, das Verständnis füreinander muss gefördert werden.

Sprach- und Integrationshilfen sind da ein wichtiger Schritt.

Förderung der Sprachhilfe und Projekten wie LOS ist uns ein wichtiges Anliegen.



Veröffentlicht am 01.05.2009